

第23回川の手荒川まつりに OGP 初参加

目 的 このイベントは荒川区の郷土意識の高揚、豊かな地域社会づくり、観光振興 による賑わいの創出等を目的として開催しています。

今回 OGP では「心の駅」の PR と荒川区のまちの駅の応援と新潟県小千谷市の物産紹介と交流を目的に参加させていただきました。

開催日時 平成21年4月29日 (祝)午前10時~午後4時

開催場所 都立汐入公園

来場者数 70,000人

O G P スタッフ 4 名参加

感 想 初めてのイベントだったので朝3時に OGP事務局を出発して7時30分に会場に 到着しました。

荒川区のまちの駅ブースにお世話になりました。荒川区の方々は人情味あふれる方々ばかりでした。





荒川区の副区長さんもお越し下さってお話しましたが気さくで素晴らしい方でした。 地域の方が話しておられましたがいつも町のごみを拾っていらっしゃるそうです。 ご本人は「役所に行くついでに拾っているだけ」とおっしゃっておりましたがなかなかできることではありません。

JR 山手線の日暮里駅の駅長さんもお越し下さって記念写真を撮りました、白

い制服がとても素敵でかっこよかったです。

「心の駅」と「まちの駅」と「JR 日暮里駅」全部「駅」繋がりの交流ができました。

お隣のブースは東京都畳工業協同組合のみなさんともう一方は青年会議所のみなさん、前には 荒川マイスターのみなさん、皆さんとても親切で本当に有意義で楽しい交流ができました。

